

## Betriebsratswahl Neckarsulm: Sieg für die IG Metall

- **vorläufiges Wahlergebnis: IG Metall erfährt mit 86,16 Prozent der Stimmen starken Rückhalt bei Audianer\_innen**
- **Betriebsratsvorsitzender Rainer Schirmer: „Wir freuen uns über das große Vertrauen und die breite Zustimmung. Dieses Wahlergebnis ist ein klarer Auftrag der Belegschaft an uns.“**

**Neckarsulm, 18. März 2022 – Das vorläufige Ergebnis der Betriebsratswahl bei Audi in Neckarsulm steht fest. Stärkste Kraft im Betriebsrat wird erneut die Industriegewerkschaft Metall (IGM) mit 86,16 Prozent der Stimmen, 3,68 Prozent der Beschäftigten wählten die Liste „Köppen, Michael; Eyer, Benjamin“, 3,66 Prozent die Liste „EFE (Ehrlichkeit für Euch)“, 3,35 Prozent die Christliche Gewerkschaft Metall (CGM) sowie 3,13 Prozent die Freien Metaller. Künftig setzt sich der 41-köpfige Betriebsrat somit aus 37 Vertreter\_innen der IG Metall, einem Vertreter der Liste „Köppen, Michael; Eyer, Benjamin“, einem Vertreter der Liste EFE, einem Vertreter der CGM und einem Vertreter der Freien Metaller zusammen.**

„Das Ergebnis zeigt, dass die Betriebsrät\_innen in der vergangenen Amtszeit sehr gute Arbeit geleistet haben. Wir freuen uns über das große Vertrauen und die breite Zustimmung. Dieses Wahlergebnis ist ein klarer Auftrag der Belegschaft an uns. Wir werden dabei mit allen Listen konstruktiv zusammenarbeiten“, sagte der amtierende Betriebsratsvorsitzende Rainer Schirmer unmittelbar nach Bekanntwerden des vorläufigen Wahlergebnisses.

Wahlberechtigt waren insgesamt 15.808 Beschäftigte. Per Briefwahl oder in elf Wahllokalen konnten sie an den beiden Wahltagen 17. und 18. März ihre Stimme abgeben. Die Zahl der Briefwähler\_innen ist im Vergleich zu den Vorjahren deutlich gewachsen, was sich auf die Umstände der Corona-Pandemie und die durch die Ukraine-Krise bedingte Kurzarbeit zurückführen lässt. Die Wahlbeteiligung lag insgesamt bei 54,16 Prozent. „Die Kolleg\_innen haben durch die Wahl gezeigt, dass betriebliche Mitbestimmung für sie ein hohes demokratisches Gut ist. Wir sind bereit, uns auch in den kommenden Jahren mit Herzblut für die Audianer\_innen einzusetzen“, so Schirmer. Er führte die IG Metall als Spitzenkandidat in die Betriebsratswahl.

### **Kommunikation Betriebsrat**

Alina Seysen

Pressesprecherin Betriebsrat Neckarsulm

Telefon: +49 152 58832544

E-Mail: [alina1.seysen@audi.de](mailto:alina1.seysen@audi.de)

[www.audi-mediacycenter.com](http://www.audi-mediacycenter.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Mit seinen Marken Audi, Ducati, Lamborghini und seit dem 1. Januar 2022 Bentley bildet er die Markengruppe Premium innerhalb des Volkswagen Konzerns. Die Marken sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent. Audi und seine Partner produzieren Automobile und Motorräder an 21 Standorten in 13 Ländern.

2021 hat der Audi Konzern rund 1,681 Millionen Automobile der Marke Audi, 8.405 Sportwagen der Marke Lamborghini und 59.447 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2021 erzielte die AUDI AG bei einem Umsatz von €53,1 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €5,5 Mrd. Weltweit arbeiten mehr als 85.000 Menschen für den Audi Konzern, davon ca. 58.000 in Deutschland. Mit ihren attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt die Markengruppe Premium den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.

---